

SESION	FECHA	RESPONSABLE (S) EJECUCION	FECHA LIMITE DE CUMPLIMIENTO
027-2017	12-07-2017	GVS	14-11-2017

Considerando

1-Se conoce oficio DGT-119-2017, suscrito por el Sr. Alvaro Otárola Fallas, Director General Técnico a.i., por medio del cual remite invitación para participar del “Taller de la Comunidad de la Práctica Latinoamericana sobre Proyectos de Mejoramiento Pesquero (FIP)”, a efectuarse en Viña del Mar, Chile del 14 al 16 de noviembre del 2017.

2-Que el objetivo de esa participación es participar como representante de Costa Rica en el Taller indicado, el cual reunirá a quienes implementan FIP’s en la región Latinoamericana para compartir las lecciones aprendidas en sus respectivos procesos e identificar oportunidades de colaboración, con la meta final de mejorar el impacto y la efectividad de los Proyectos de Mejoramiento Pesquero en la Región, siendo que para el logro de sus objetivos se discutirán los siguientes temas claves:

-¿Cómo lograr que los involucrados participen de manera efectiva?

-Los FIP’s en pesquerías artesanales.

-Utilización del enfoque del FIP para propiciar cambios en la política y el manejo pesquero.

3-Que es importante la participación en esta actividad dado que los participantes de este Taller incluyen a aquellos actores que se encuentran actualmente involucrados en FIP’s en Latinoamérica o a quienes esperan estarlo en el futuro (organizaciones de la sociedad civil y organizaciones no-gubernamentales, gobierno, industria, el sector pesquero y representantes de las instituciones científicas y de investigación).

4-Que el señor Otárola Fallas propone la participación de la Bióloga Ginnette Valerín Solano en esta actividad, por el cumplir con el perfil solicitado por la organización.

5-Los gastos de transporte, hospedaje, alimentación e imprevistos serán financiados a través de una colaboración establecida por la Fundación Gordon y Betty Moore, y está siendo organizado por Scaling Blue, en conjunto con un Comité Asesor representando a los implementadores regionales de los FIP’s: CeDePesca, Conservation International, Sustainable Fisheries Partnership, y el Programa para el Desarrollo de las Naciones Unidas. El representante local del taller es WWF-Chile. La señora Valerín Solano estará saliendo del país el día 12 de noviembre, regresando el 18 de ese mismo mes.

6-Debidamente leída la solicitud presentada, y siendo la trascendencia que ello representa, la Junta Directiva, **POR TANTO;**

Acuerda

1-Autorizar la participación de la Bióloga Ginnette Valerín Solano en el “Taller de la Comunidad de la Práctica Latinoamericana sobre Proyectos de Mejoramiento Pesquero (FIP)”, a efectuarse en Viña del Mar, Chile del 14 al 16 de noviembre del 2017.

2-Los gastos de transporte, hospedaje, alimentación e imprevistos serán financiados a través de una colaboración establecida por la Fundación Gordon y Betty Moore, y está siendo organizado por Scaling Blue, en conjunto con un Comité Asesor representando a los implementadores regionales de los FIP’s: CeDePesca, Conservation International, Sustainable Fisheries Partnership, y el Programa para el Desarrollo de las Naciones Unidas. El representante local del taller es WWF-Chile. La señora Valerín Solano estará saliendo del país el día 12 de noviembre, regresando el 18 de ese mismo mes.

3-De conformidad con las disposiciones establecidas por ésta Junta Directiva, relativas a la presentación de informes de viajes al exterior (Acuerdos AJDIP/041-2011- AJDIP/356-2012), la señora Valerín Solano, deberá presentar un informe sobre los alcances de ésta actividad ante la Junta Directiva, a más tardar ochos días posteriores al arribo al país.

4-Acuerdo Firme.

Cordialmente;



Pbro. Gustavo Meneses Castro, PhD



Junta Directiva
Comunicado de Acuerdo
AJDIP/270-2017
www.incopesca.go.cr/



Presidente Ejecutivo